



Die Firmenjubilare zusammen mit den Geschäftsführern Rosemarie Gottschalk, Hans-Joachim Gottschalk und Ronny Gottschalk.

Foto: Arlett Imm

Stolz auf die Mitarbeiter

Elektro-Gottschalk würdigt langjährige Zugehörigkeit

Prenzlau. Viele gute Gründe zum Feiern gab es in der Prenzlauer Firma Elektro-Gottschalk. Auf der Jubiläumsveranstaltung im Steakhaus Dom bedankten sich die Geschäftsführer Rosemarie Gottschalk, Hans-Joachim Gottschalk und Ronny Gottschalk bei ihren langjährigen Mitarbeitern. Für die 25-jährige Betriebszugehörigkeit wurden Heiko Baldschun, Karl Galske, Olaf Reinke und Dieter Martins geehrt, für 15 Jahre Ralf Willbrandt, Klaus-Dieter Moews, Manuel Zillmer, Oliver Wenzel, für zehn Jahre Rene Krieser,

Oliver Pilz und Aline Gottschalk sowie für fünf Jahre Kay-Uwe Paschütte. „Wir sind mächtig stolz darauf, so viele gute Mitarbeiter zu haben, die uns schon über viele Jahre begleiten und aus der Firma nicht mehr wegzudenken sind“, so Rosemarie Gottschalk, Geschäftsführerin der Handel & Service GmbH. Hans Joachim Gottschalk, Geschäftsführer der FG Holding GmbH, betonte, dass diese Traditionsveranstaltung für die Geschäftsleitung eine der wichtigsten Veranstaltungen im ganzen Jahr sei. „Jeder einzelne

von euch leistete und leistet seinen Beitrag dazu, dass wir als Firma regional und überregional als zuverlässiges, qualitativ anspruchsvolles und fachlich äußerst kompetentes Unternehmen anerkannt sind“, dankte er den geehrten Mitarbeitern. Auch wenn der demografische Wandel in ihrem Unternehmen zu spüren sei, blickt er optimistisch in die Zukunft: „Wir sind in der Lage, unsere Firmenphilosophie den veränderten wirtschaftlichen, politischen und demografischen Bedingungen in unserer Region anzupassen.“